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議会報告会 会場報告書 

 

担当班：３班  班代表者：小畠 政行 

 

概要 

地区名 ：福住地区 

日時  ：平成 29年 11月 6日（月） 

     19：30～21：00  

場所  ：福住公民館 

参加人数：28人(男 28人・女 0人) 

【出席議員】 

 小畠 政行 

 奥土居帥心 

 森本 富夫 

 園田 依子 

 安井 博幸 

 向井 千尋 

（１）開会あいさつ ：小畠 政行 

（２）議会報告   ：向井 千尋 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ： 

挨拶・総括    ：小畠 政行 

司会進行     ：安井 博幸 

報告       ：向井 千尋 

受付・記録    ：森本 富夫 

園田 依子 

会場（マイク）  ：奥土居帥心 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・村雲保育園跡に、新たに開設されるたきこども園の耐震対応は。また、開

園はいつの予定か。 
・耐震設計で新築し、平成 31年 4月開園の予定です。 

・籾井川の上流は、川幅が狭く土砂が堆積している。 

大雨の時には逆流し堤防崩壊の危険性もある。 

・河川断面の 1／3以上の堆積で浚渫の対象になります。 

地元から要望を上げてくださいますようお願いします。 

 

・福住公民館の指定管理を受けているが、運営が困難であるので管理料の増

額をお願いしたい。 

 

･ 現在、執行部において、他の公民館などの現状を把握するとともに、指

定管理料について協議しています。いただいたご意見は執行部にお繋ぎ

しました。 



2／2 

質疑・意見 回答 

・スクールバスが朝夕に２便、昼間はコミバスを２便運行してもらっている

が、来年からはコミバスが廃止される。 

移動手段を残してほしい。地元では対応出来ないので乗り合いタクシーを

希望する。 

・コミュニティバスは廃止する方向ですが、路線バスについては現状のま

ま運行する予定です。生徒限定ではなく、一般客も利用できる路線バス

として毎日、奥原山発は２便、奥原山行きは３便運行していますのでご

利用いただきたく考えています。 

 乗合タクシーについては、地元で協議して決めていただく事業ですが、

執行部としては、福住地区が地域として乗り合いタクシーによる移動手

段を希望する場合は、実現するよう支援する旨の提案をさせていただい

ていることに加え、タクシー運賃の一部を助成する制度を検討していま

すので、内容が決まり次第、執行部よりお知らせいたします。 

・福住公民館は築 40年を経過しており老朽化が進んでいる。 

他のコミセンではエレベーターの設置も進んでいる。 

多紀支所解体後には、旧道から２階へのスロープも考えてほしい。 

公共施設の適正管理とはどのような考え方か。 

・エレベーター設置は、地元からの要望により設置について市が協議、検

討を進めています。公共施設の適正管理については、将来的には公共施

設の延べ床面積等を減らす方向で考えています。 

・福住小学校の跡地活用について、月１回検討会を行っている。 

調理場の活用を検討しているが、資金については県が 1／2、市が 1／4、残

りの 1／4は地元負担とのことであるが、地元はお金が無いので今後ともの

ご支援ご協力をお願いする。 

・議会として注視していきます。 

 


